



Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Ausgabenbericht betreffend die Finanzierung des Vereins Agglo Basel, Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel

P141389

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit dem Aggloprogramm Basel konnten seit 2011 zugunsten von Projekten in der Agglomeration Basel Gelder aus dem Infrastrukturfonds des Bundes in Höhe von 376 Mio. Franken gewonnen werden. Per 1. Juli 2014 wurde die Trägerschaft des Agglomerationsprogramms auf eine neue Basis in Form eines Vereins (Agglo Basel) nach schweizerischem Recht gestellt. Mitglieder sind die Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Aargau und Solothurn sowie der Landkreis Lörrach (D) und die Communauté de Communes des Trois Frontières (F). Diese finanzieren durch ihre Mitgliederbeiträge den Betrieb von Agglo Basel. Als Betriebsbeitrag des Kantons Basel-Stadt für die Jahre 2014–2016 beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Mittel in Höhe von insgesamt 1,47 Mio. Franken.

